

École du Lac-des-Fées La petite agence



Les activités d'Halloween à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Marcel Heighington et Odile Paquette, journaliste pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Dans cet article, nous allons vous parler des différentes activités qui ont été organisées à l'école du Lac-des-Fées pour célébrer l'Halloween. La plupart des élèves étaient déguisés pour l'occasion.

Tout d'abord, les trois classes de deuxième année ont vécu une expérience mémorable. Avec leurs enseignantes, Annie Turcotte, Anick Bérard et Sylvie Laflamme, ils ont fait un bricolage. Celui-ci consistait à peinturer une citrouille à l'aide d'un pinceau et de l'acrylique.

Étapes

- 1 : Ils ont fait un brouillon de leur citrouille sur une feuille blanche.
- 2 : Ils ont peinturé leur citrouille avec de l'acrylique et un pinceau.
- 3 : Ensuite, ils ont fait les motifs sur leur citrouille.
- 4 : Finalement, ils ont fait sécher leur création avec le ventilateur.













De plus, pour célébrer l'Halloween, les deux classes de 5° année : Mme Karine Côté 052 et Mme Nathalie Demers 051 ont fait un bricolage. Le bricolage se nomme «Les paysages sinistres». Le but de ce bricolage était de faire un paysage d'horreur.

Étapes

- 1 : Les élèves ont représenté le fond de l'œuvre avec de la peinture aquarelle.
- 2 : À l'aide d'une paille et de l'encre de Chine, ils ont soufflé sur la goutte d'encre.

3 : Pour terminer, ils ont nommé et évalué leur œuvre.





Finalement, les élèves de 6° année ont organisé une danse pour tous les élèves de l'école le jour même de l'Halloween. Ce fût apprécié.